

皆さん こんにちは

ご紹介をいただきました奥村です。

NPO 法人尾北シニアネット臨時総会が慎重審議をいただき円滑に終了しました事、お礼申し上げます。

任意団体設立に至ったいきさつは臨時総会での報告の通りであります。

「パソコンを道具としてシニアライフを楽しもう」という趣旨に賛同し尾北シニアネットに参加、思いがけなく沢山のお友達が出来、有意義なシニアライフが送れるようになり、この団体を無くしたくないとの大きな声を戴き各サークルの代表が中心となり会の運営を続けて行こうということになりました。

昨年の4月28日のオフ会・サークル代表者会議において任意団体設立準備委員会について協議の結果、互選により発起人代表に私奥村発起人に大倉、高田、各務、佐橋、能祖の5名を選出、任意団体の形態等を作成しオフ会・サークル代表者会議に諮る事になりました。以降、7回の設立準備委員会、準備役員会ならびに3回のサークル代表者会議を経て本日設立総会の運びとなった次第でございます。

NPO 法人尾北シニアネットより継続して任意団体尾北シニアネットの会員になられました方は3/31現在「261名」であります。

ご期待戴いておりますパソコンの講習は精力的に、講師の皆さんのご協力を戴き進めて参りたいと思います。又、bsプラザでの「PCちょっと相談」を取りやめ情報センターで行っています「パソコン初心者相談会」の開催を第1、3土曜日に加え新たな相談員の応援をいただき、江南市の広報でも案内していますが第2、4土曜日も4月より行う事としましたのでご活用戴ければと思います。

メーリングリストもリッチテキスト形式が使えるようになり、しだれ梅の開花・河津桜の開花そしてカタクリの花の開花状況等をデジカメ愛好家の皆さんが、カメラ片手に各地へ元気に遠出し最新情報を伝えて戴いています。間もなく各地の桜の開花状況をお伝え戴けることと楽しみにしています。

どうか元気に楽しい活動の場となります様ご協力をお願い申し上げまして、ご挨拶と致します。 ありがとうございます。

2012/3/31

任意団体尾北シニアネット 設立準備委員会 委員長 奥村 忠